



A Juan Pablo II... Mi compromiso

Obispos del continente recibieron obra poética

En una ceremonia privada que se efectuó en la Diócesis de Arica, el sábado 13, ante la concurrencia de los Nuncios Apostólicos de Perú y Bolivia y Obispos del Continente asistentes al Congreso Internacional Teológico de Tacna, la Dirección del Colegio San Marcos, procedió a la entrega oficial de la publicación poética de la periodista Raquel Pino Parragaga titulada "A Juan Pablo II... Mi Compromiso".

Escrito en Arequipa, después del peregrinaje de los arqueros a la ciudad de Arequipa, con motivo de la visita del Santo Padre a la República del Perú, el 2 de febrero de 1986, la obra es un testimonio de lo que ocurrió en esa oportunidad y que su autora llama, labor de seguimiento.

Se terminó de imprimir en la imprenta de la Universidad de Tarapacá, el 16 de enero de 1987, a propósito de la próxima visita del Papa a Chile.

LA CEREMONIA

El acto que se realizó en la Casa Parroquial, se inició con la intervención del Orientador del Colegio San Marcos, Luis Martín Díaz quien realizó la presentación del libro y detalló las causas que lo motivaron, anotando que, entre los peregrinos que viajaron a Arequipa desde Arica y todo el norte de Chile, se encontraba cumpliendo su misión periodística la autora.

"Ella —dijo— recibió los impactos del encuentro con el Mensajero de La Paz y, además de sus reportajes para el diario "La Estrella" de Arica", los plasmó luego bajo una óptica poética que el Colegio San Marcos se

integradó a las tareas de preparación de la venida del Mensajero de la Vida a nuestro país, porque representa la máxima aspiración y expresión de fe del pueblo chileno, razón que nos llevó a respaldar este trabajo literario de Raquel Pino, porque espero usar sus dones para extenderse a través del mensaje mágico de la poesía, el verdadero sentido de la presencia de Juan Pablo II en su viaje a Arequipa. Ella se impregnó de su "Blanca Presentación" y halló la clave de los tiempos que vivimos: La esperanza y el compromiso que nos pide Su Santidad".

Finalizó diciendo: "Distinguidas visitas, reciban esta publicación como un aporte a la hermandad de los pueblos americanos y al compromiso con las tareas

evangelizadoras".

Alberto Salinas, hizo notar que, luego de haber escuchado las exposiciones de los Obispos congresales sobre el pensamiento del Papa, "nos sentimos movidos a agradecer a Dios el que nos inspirara a respaldar este testimonio de amor y de esperanza, donde la autora junto a los peregrinos, el dos de febrero de 1986, pidieron al Papa, verlo pronto en tierra chilena".

En la ocasión agradecieron la entrega del libro, que llamaran, "un significativo aporte a la hermandad americana", el Obispo de Méjico, Monseñor Genaro Almilla, el de Panamá, Monseñor José Díaz y el Arzobispo de Arequipa, Monseñor Fernando Vargas.



La belleza de Quicó, 19-7-1987 p. 4. 7 de noviembre

Obispos del continente recibieron obra poética [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obispos del continente recibieron obra poética [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)